

LETTRE OUVERTE à Monsieur Vincent Bedu, Maire de Santeny

Monsieur le Maire,

Depuis plusieurs mois et pour encore toute une année, vous avez fait le choix de travaux conséquents qui impactent au quotidien de nombreux Santenois et nos commerçants. Tout cela s'est évidemment fait sans concertation ni communication appropriées, mettant vos administrés devant le fait accompli.

Nous ne reviendrons ni sur vos choix politiques du pavage systématique du centre-ville que nous ne cautionnons pas et qui est loin de faire l'unanimité ni sur votre décision d'inverser définitivement le sens de circulation de la rue de la Fontaine.

Ces travaux ont conduit à la fermeture de rues essentielles de la commune et à la déviation du trafic routier sur des voies inadaptées à une circulation dense. C'est le cas notamment pour la rue de la Cavette et la rue des Marais.

Pour pallier aux problématiques et à la grogne vous avez instauré successivement, depuis 3 mois, par arrêté municipal, sans véritable plan de circulation ou ligne directrice, des stationnements interdits, des sens interdits, des inversions de sens de circulation, pour arriver aujourd'hui à la fermeture de la rue des Marais dans le sens Libération/Marais.

Votre décision irréfléchie a aujourd'hui des conséquences inacceptables à plus d'un titre :

- Les habitants des quartiers sud de la ville se voient contraints de faire de grands détours pour rentrer chez eux. Un habitant de la rue de la Prairie doit désormais passer par Servon ou le Pré Fézard quand il arrive de la RN 19 depuis Paris
- La circulation s'est déportée un peu plus vers la rue de la Cavette, non dimensionnée pour recevoir encore plus de circulation. Cela est vrai notamment aux heures de sortie d'école
- De nombreux Santenois prennent le risque d'un tourne à gauche depuis la RN19 vers la rue du Général Leclerc pour éviter un grand détour
- De nombreux services sont mal ou ne sont plus assurés (dépannage, livraisons, techniciens,...) les chauffeurs renonçant à tourner en rond quand leur GPS les renvoie systématiquement vers des rues inaccessibles
- Des Santenois, se pensant « riverains », sont verbalisés en empruntant le sens interdit
- Nos commerces, déjà très mal en point, ont encore perdu de leur fréquentation. Un habitant du Domaine ne fera plus le détour par Servon pour venir chercher son pain à Santeny en rentrant de Paris.

Si l'on peut comprendre qu'il faut lutter contre le shunt des habitants de Seine-et-Marne à travers notre ville, cela doit se faire après réflexion, au bénéfice des Santenois et en se donnant les moyens d'un véritable plan de circulation. Cela commence par la mise en place d'un feu en haut de la rue du Général Leclerc, permettant un tourne à gauche sécurisé depuis la RN19. Vous avez combattu, alors que vous étiez dans l'opposition ce choix que nous avons fait et qui pourtant relevait du bon sens.

Ce bon sens, nous vous demandons de le retrouver en supprimant ce nouveau sens interdit et en sécurisant la rue des Marais par un traçage au sol et une signalisation verticale adaptée comme vous l'avez fait rue Jacques Prévert. En parallèle il vous faut urgemment relancer le dossier du feu en haut de Leclerc.

Et nous ajoutons que, comme Président de l'association pour la déviation de la RN19, il vous appartient d'utiliser tous les appuis politiques dont vous faites régulièrement référence pour enfin faire avancer ce dossier. Ce serait là, la meilleure des solutions pour que Santeny retrouve de la sérénité.

Comptant sur votre sens de l'intérêt général des Santenois, recevez Monsieur le Maire, nos salutations distinguées.

Pour les élus du groupe S.A.T.
Sophie Del Socorro
Conseillère Municipale